



2年後の今頃は、高校入試です。
まだ大丈夫と思わず毎日の学習に頑
張れるようご家庭でもご支援をよ
しくお願いします。

長南中学校第1学年
学年だより2月号
令和4年2月1日

あっという間の1ヶ月

2022年が始まり、あっという間に1月が終わりました。1年生として登校する日は、残すところあと35日となりました。その35日間の中で、1年生としての最後の定期テスト、3年生を送る会、卒業式などの大きな行事が続きます。自分のペースを大事にしながらも、自分の可能性にかけて、新しい自分を発見していく良い機会にもなります。また、クラスの1人、学年の1人として、学年を盛り上げる存在になってくれることを望みたいと思います。

さて、テレビなどでは毎日のようにコロナ感染の報道が流れ、感染の拡大は広がるばかりで、様々な制限にうんざりすることも多いです。そのような中、コロナ禍だからこそ見えたこと、考えられたこと、チャレンジできたこともたくさんありました。授業をはじめ、家庭学習、給食、清掃、部活動や係活動など、コロナに負けない1年生の素晴らしい取組は他にもたくさんあります。どの活動を見てもみなさんの成長は一目瞭然です。今後どんな困難にぶつかっても、今の経験はきっと活かせることでしょう。今の自分に誇りをもち、前に前に進んでいってほしいと思います。

学年主任

スクールカウンセラー
来校予定日 2月 金曜日
4日・18日 です。
時間 10時～15時
○教頭先生、担任の先生、保健室の先生を
通じて申し込む。
○直接カウンセラーに申し込む。
電話 学校 0475-46-1190

お知らせ

※18日（金）に予定されていた学年PTAは、感染症予防のため中止となりました。内容については資料を配付致します。

<2月の主な予定>

漢字検定（希望者）
専門委員会
学年PTA→中止
テスト前諸活動中止
後期期末テスト1日目
後期期末テスト2日目



2月の学習内容

国語	随筆二編 さまざまな表現技法
社会	中世の日本
数学	データの活用
理科	大地の変化
英語	Our Project 3 「私が選んだ1枚」
音楽	生活や社会の中の音楽
技術	家具調いすの製作
家庭	消費生活・環境
保体	サッカー・バスケットボール
美術	塑造

完 全 下 校

(~2/10) 17:00

(2/15~) 17:15

自転車のライト点灯と
たすきの着用を忘れず
に!!



銅賞

銀賞

銅賞

金賞

金賞

銅賞



銅賞

銅賞

金賞

銀賞

銀賞



小・中合同芸術鑑賞会

A組

私は、平野選手の話聞いて、自分には出来ないことが沢山ありました。1つは好き嫌い無く食べることです。好き嫌い無く食べることで、部活で力が発揮されることを知りました。2つ目は毎日の練習です。私はずっと続けて練習が出来ないので「すごい」と思いました。部活や勉強でも、努力をすることが大切だと思いました。

B組

平野さんをお招きして小中合同芸術鑑賞会をしました。私は、平野さんと実際にラリーをして、とてもためになるアドバイスをいただきました。そのことを大切にして練習に励んでいきたいです。そして他にも平野さんが今までどうして来たのかなどを知れて勉強にもなったし、とても印象に残りました。

A組

私が心に残ったことは、強いメンタルの作り方、緊張しないためにはどうするかということです。私は、心配性なので辛いことがあってもそれを忘れるくらいに練習することを実践しようと思いました。また、テストなどで緊張するので、周りも自分と同じように緊張していると思うようにしてどんな事にも挑戦していこうと思いました。

B組

私は、今回平野さんのお話を聞いて多くの事を学ぶ事ができたと思います。目標を持ち続けること、努力し続けることなど多くの事に気付かされた時間になりました。これからは、平野さんの言っていた言葉を大切にして、今の私の目標を達成できるように、1日1日を過ごしていきたいです。

A組

平野選手の話聞いて僕は、コツコツやる事を一番学びました。平野選手は、小さい頃から卓球をコツコツやってオリンピック選手にまでなりました。僕は、その事がとても大変ですごい事だと思いました。コツコツやる事で最終的には大きな物になると知り、これからは苦手な物でもコツコツやろうと思いました。

B組

今回の講演で、平野さんから僕は、様々な事を学びました。僕は、ソフトテニス部なのですが、改めて元オリンピック選手はすごいと感じました。夢や目標を達成するためには、自分自身で課題をみつけ、一つずつ達成して、少しずつ夢に近づけることが必要だと学びました。今後の生活にしっかり活かしたいです。

A組

僕は、平野選手の話聞いて平野選手は卓球を小さい頃から始めていて、そこから努力し続けてオリンピック選手になったということを知り、すごいなと思いました。それを聞いて、自分も部活をがんばろうと思う事が出来ました。あと、卓球に興味を持ってました。すごくいい体験でした。

B組

平野さんが長南中学校にいらして講演をしてくださりました。私たちは、平野さんから夢と、その夢を達成するための目標を持つこと、自分と他者を比較しないことなどを学びました。確かに自分は、ただ強くなりたいという思いで部活動をしていたので、これからは、誰より強くなりたいという手がギリギリ届く目標を持って努力を続けようと思います。

